

DJK Bendorf e.V.- Abteilung Basketball-

Koblenzer Vorstädter liefern der DJK eine Partie auf Augenhöhe

Am vergangenen Sonntagvormittag waren die Herren der Bendorfer Basketballer bei der Vertretung des TSV Koblenz- Lay in der Legiahalle zu Gast. Mit den Koblenzer Vorstädtern stellte sich den DJK-lern ein junges und engagiert zu Werk gehendes Team. Man begegnete sich mit Respekt und hatte sich wohl auf beiden Seiten vorgenommen aus einer konzentrierten Abwehr heraus zu spielen. Zwar erzielten die Bendorfer den ersten Korb, die Gastgeber parierten aber umgehend. Ausgegliche Punktausbeute führte zum einem Zwischenergebnis von 10:12 nach 7 Spielminuten. Bis zur ersten Viertelpause erzielten aber dann nur noch die DJK-ler Punkte. Mit einem leichten Vorsprung von 5 Punkten ging es in das zweite Viertel. Hier setzten sich die Leistungen des ersten Spielabschnittes fort. Beide Mannschaften erzielten in diesem Abschnitt jeweils die meisten Punkte, wobei auch hier die DJK-ler einen Tick erfolgreicher waren. Mit 29:38 ging es in die Pause.

In der zweiten Spielhälfte dominierten wieder die Bemühungen in der Verteidigung, was eine insgesamt doch recht übersichtliche Zahl von Korberfolgen nach sich zog. Die massive Verteidigung der Bendorfer führte dazu, dass die Männer von der Untermosel allein in diesem Spielabschnitt 16 Mal von der Freiwurflinie zum ungestörten Schuss kommen konnten. Beim eigenen Angriff nutzten die DJK-ler die Schwächen des Gegners und behielten in allen vier Vierteln die Oberhand. Mit dem 71: 52 Erfolg konnten die Bendorfer schließlich diese Begegnung deutlicher für sich entscheiden als seinerzeit das Hinspiel in der Turnhalle des WRG in Bendorf.

Für Bendorf spielten: Philipp Bühler, Marcel Büttner, Mario Hahn, Sebastian Leisen, Leon Rosenfeld, Eric Runkowsky, Manuel Staudt, Hendrik Steigerwald und Johannes Wüst.